

## Ambérieu-en-Bugey

## Après une année 2022 faste, nouvel été record pour le château des Allymes

Le Château des Allymes, sur les hauteurs d'Ambérieu-en-Bugey, a accueilli 1600 visiteurs au mois de juillet. Un résultat en hausse de 23 % par rapport à l'année dernière, qui était déjà une année faste.

Le lieu ambarrois emblématique qui surplombe la Plaine de l'Ain, le Château des Allymes attire toujours plus de visiteurs. Il 600 personnes avaient franchi les portes du château en 2022. Une année record, qui risque fortement de se voir dépassée par 2023, pour le plus grand bonheur du lieu, qui vit à 85 % des ventes de billets.

En juillet, l'affluence était massive : 1 600 visiteurs, soit une augmentation de 23 % par rapport au même mois en 2022. Faustine Bruneault, guide conférencière au château, explique que « les visiteurs sont surtout locaux et fidélisés. Beaucoup reviennent chaque année ». Patricia, retraitée venue avec ses deux petites filles, le confirme :

« Dès qu'on a des amis qui viennent d'autres départements, on les emmène ici. »  
Patricia, visiteuse

« On est déjà venus plusieurs fois. Dès qu'on a des amis qui viennent d'autres départements, on les emmène ici. » Avant d'ajouter : « Je vais sûrement revenir avec mon petit-fils en août. »

« Août est d'ailleurs le plus gros mois de l'année pour le château. « Rien qu'aujourd'hui, on a fait en deux heures le double d'une journée normale de juillet. » Ce jour-là, le jeudi 3 août, la barre des 50 personnes a été dépassée en une matinée. Une affluence qui s'explique notamment par l'arrivée de touristes hors Rhône-Alpes. « Beaucoup descendent en van aménagé ou en



Le château est pris d'assaut par les visiteurs au mois d'août, mois qui fait le plus d'entrées.  
Photo Julie Revol

camping-car vers le Sud et font une étape ici », observe Faustine Bruneault.

## Un été au Moyen Âge

Pas question de s'ennuyer cet été au château. Ainsi, le programme estival est bien rempli. Trois ateliers différents ont lieu

toutes les semaines : le mardi, c'est poterie médiévale, Le mercredi, visite contée et le jeudi, atelier construction de château fort en Lego®. En plus de ces activités, l'exposition temporaire en Lego® et Playmobil® sur « Les brigands au grand cœur » est visible jusqu'au 5 novembre. Enfin, le 14 août aura lieu une journée d'initiation au tir à l'arc dans la cour du château.

## Une communication accrue

De bons résultats qui ne viennent pas sans quelques efforts dans la communication. Depuis peu, le Château des Allymes a investi les réseaux sociaux de manière quotidienne. Le compte Facebook est maintenant ap-

provisionné tous les jours en photos, contenus et articles pour suivre les algorithmes. Le château est aussi passé sur les écrans du Tour de France, le jeudi 20 juillet. Un coup de publicité non négligeable pour le lieu. « On avait envoyé de la documentation photo pour apparaître à l'écran. Et quelques personnes ont vu le château et sont venues », s'enthousiasme Faustine Bruneault. En attendant la rentrée, le château des Allymes ouvre ses portes tous les jours de 10 heures à 12 h 30 et de 13 h 30 à 19 heures.

## ● Julie Revol

Visite libre : 6€ tarif plein ; 3€ tarif réduit ; gratuit pour les - de 4 ans.

## Mieux connaître les châteaux forts grâce à un atelier de construction Lego®

« J'ai pas compris ce qu'était un pont-levis. » « Pensez bien à chevaucher les pièces. » L'atelier de construction de châteaux forts en Lego® bat son plein au Château des Allymes. Tous les jeudis matin, le lieu accueille des enfants de 7 ans et plus pour en apprendre plus sur les demeures du Moyen Âge. Jean-Philippe Perret anime l'atelier, en courant d'un enfant à un autre. « L'objectif c'est de construire une architecture du Moyen Âge par le Lego®. On essaye de voir comme un château est construit, et on manipule des briques », explique-t-il. La



Jean-Philippe Perret anime l'atelier. Photo Julie Revol

séance de deux heures conquiert enfants et parents, comme Sandra, mère de famille qui accompagne ses deux enfants.

« L'aspect pédagogique est certain », affirme-t-elle. Une activité de loisirs parfaite pour des vacances instructives.



Une cinquantaine de visiteurs ont franchi les portes du château rien que dans la matinée du 3 août. Photo Julie Revol

## Ambérieu-en-Bugey ● Le challenge Jaccoud affiche complet

Le concours, organisé par l'Association sportive des cheminots ambarrois dans le clos de la rue Noblemaire, affichait complet, jeudi 3 août. Les 24 doublettes présentes étaient réparties en huit poules de trois. Les deux premiers de chaque poule continuaient la compétition par éliminations. Les organisateurs avaient prévu un repas bouillotte comprenant une assiette de crudités, rôti de porc accompagné d'un risotto aux champignons des bois, fromage blanc et salade de fruits. Cette initiative a permis aux participants de ne pas reprendre leurs véhicules pour se rendre au restaurant et revenir ensuite sur les jeux pour la suite du concours, qui rend hommage à Albert Jaccoud, décédé il y a trente ans.

La victoire est revenue à la formation de Château-Gaillard, composée de Bezuit et Brison, qui battait en finale l'équipe de Lagnieu, de Calard père et fils, sur le score de 13 à 7. C'est Manon, la petite fille du président Patrick Jaccoud, qui a remis les récompenses aux quatre finalistes de l'épreuve.



Les vainqueurs et finalistes récompensés par le président Patrick Jaccoud et sa petite fille Manon. Photo fournie par le club

## Ambérieu-en-Bugey ● Des toilettes publiques insalubres au quartier de Vareilles



Les habitants de la place ont déjà signalé cet état de fait à plusieurs reprises. Photo Jean-Marc Perrodet

Des toilettes sont à la disposition du public sur la place de Vareilles, l'un des quartiers peuplés de la ville d'Ambérieu. Ces toilettes anciennes, de fabrication solide, sont dans un état d'insalubrité lamentable. À plusieurs reprises, les habitants de la place ont signalé cet état de fait, sans résultat de la part des responsables municipaux.